

Carta del cielo

No.

no estás.

no nos hemos visto. No.

Así que la conclusión es que has elegido otra vez

el camino abierto.

Te has lanzado a la carretera de nuevo.

¿Rumbo a la Sierra?

El cielo, El cielo, El cielo,

sí.

Recuerdo sonidos de Whitman.

Recuerdo a JK:

there 's nowhere to go but everywhere

(no hay ningún lugar al que ir más que a todos).

Eso lo sabes tú.

Eso lo sabes.

>>>¿Yo? Escribiendo cosas que me estremecen. Debes saber lo hermoso que es para mí poder decir esto. Escribir en un estado de pasión desbordante casi maquinal arrasando con todo.

Algo así.<<<

¿Cómo estás Ricardo -tú-?

¿Qué ves en este momento?

¿De dónde venías a leer esto?

¿A dónde te dirigirás después de pararte de donde estás,

sentado frente a una pantalla?

¿Cuál fue el motivo de tu última sonrisa?

¿Cuál? ¿Cuál? ¿Cuál? ¿Cuál?

¿Es necesario decir un abrazo?

Quizás,

si es que no he alcanzado a abrazarte

con estas minúsculas palabras,

gran amigo: Un abrazo.

